

Ruidos molestos

● Como vecino de un sector residencial colindante al recinto SAGO, quiero expresar una preocupación que dejó de ser puntual. En las últimas semanas se han realizado eventos masivos con música a alta intensidad durante varios días consecutivos.

Este fin de semana fue la Bierfest Osorno 2026: tres noches seguidas, música hasta pasada la medianoche y labores posteriores que mantuvieron ruido aproximado hasta las 04:00 del lunes. Esto ha afectado de manera reiterada a familias con niños pequeños, personas mayores y trabajadores que deben iniciar temprano su jornada.

Vecinos directamente expuestos han registrado niveles cercanos a los 80dB desde el interior de sus viviendas, cifra preocupante si se considera que incluso eventos de gran escala, como Lollapalooza, han debido ajustarse a umbrales menores.

Nadie busca impedir actividades recreativas. Se pide algo básico: que las autorizaciones no se conviertan en licencias para vulnerar el derecho al descanso en zonas residenciales. Autorizar no puede convertirse en salvoconducto para dejar de fiscalizar.

Gonzalo F. García